

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/3809-forbach-to-the-roots>

Forbach to the roots

☆☆☆☆ (0 note) 📅 25/08/2011 05:00 🏠 Avant-match 🌐 Lu 3.763 fois 👤 Par mediasoc 💬 0 comm.

Confirmé en CFA 2, c'est dans la bourgade mosellane de Forbach que le Racing Club de Strasbourg va disputer son premier match depuis son retour au monde amateur. Petit tour du propriétaire.

Côté Ville

Forbach est une commune de 22.000 habitants située dans l'Est de la Moselle, ce qui fait d'elle la quatrième ville du département. C'est un chef-lieu d'arrondissement et une Sous-Préfecture. Le train dessert relativement bien la commune puisque le TGV-Est y passe, mettant Forbach à 1h45 de Paris et à 2h00 de Frankfurt am Main.

Le Château du Schlossberg est la principale attraction historique de la Ville. Celui-ci donne d'ailleurs son nom au stade où le RCS sera attendu : stade du Schlossberg qui compte 5400 places. Des VIP sont également sortis du cru pour obtenir une notoriété nationale voire internationale : Patricia Kaas, Céline Gérard ou encore Helmut Fritz sont nés à Forbach.

Côté Foot

L'US Forbach n'a rien à envier à beaucoup d'autres clubs, par son ancienneté tout d'abord. Le club est fondé le 25 août 1909 (à l'époque du Reichsland Alsace-Lorraine) sous le nom de Sport-Club Forbach par fusion de trois clubs : le FC Phönix, le FC Triumph et le FC Hansa. Le club adopte son nom actuel le 23 avril 1919. L'US Forbach a également un passé glorieux à travers ses neuf années de professionnalisme de 1957 à 1966, en 2ème division. [Roland Merschel](#), ancien Strasbourgeois, était de la partie en 1962-1963. Après le retour à l'amateurisme, le club a évolué entre le CFA et la DH. (<http://www.footballfrance.fr/club.php?appel=forbach>)

La saison passée, l'équipe II de Strasbourg a joué contre Forbach en CFA II. Au Schlossberg, le RCS s'est incliné 1-0 tandis qu'à Molsheim, le RCS s'est largement imposé 4-1, avec les actuels joueurs Kéhi, Nyatchou, Benchenane et Ursch. Tandis que le RCS II enlevait le titre de la division, Forbach terminait à la 9ème place.

Aucun ancien strasbourgeois ne figure dans l'équipe de Forbach, qui est toujours en quête de nouveaux joueurs. Il faudra se méfier de Amine Abdouni, meilleur buteur du club la saison passée. Lors de la première journée, Forbach s'est incliné à Thaon-les-Vosges (3-1), ce qui est sa 4ème défaite consécutive en comptant la fin de saison précédente.

Effectif

Gardiens : Christophe Reibel, Florian Trimborn, Regis Giraldo.

Défenseurs : Mahamadou Barry, Arnaud Anastassowa, Hamid Bnou Marzouk, Dahmen Ait Kassi, Angelo Tasca, Joseph Martinez, Hugues Nanmi, Serkan Ylmaz, Benjamin Ludwig.

Milieux : Abdellak Errai, Eugenio Goncalvez-Mota, Omar Saber, Anter Bouzidi, Philippe Datola, Cemir Brahimi.

Attaquants : Amin Abdouni, Joseph Di Maria, Gregory Adler, Abdoulay Sylla, Nordine Baada.

Mouvements

Départs : Metin (Kassel -Allemagne), Mohammed et Maddi (Sarre-Union), Ouchi (Zagreb, 2 e division croate), Vigneron (Sarreguemines).

Arrivées : Nanmi (libre), Trimborn (Merlebach), Adler (Thionville), Ludwig (retour au club), Brahimi (Marienau), Sylla (sans club).

mediasoc